

Premiere der Strohballenarena



Strohballen – das tönt nach Landwirtschaft, Getreide und Tierhaltung. Arena – damit verbinden viele politische Diskussionen, Fussball oder Stierkampf. Zu einem Kampf wollen wir es keineswegs kommen lassen. Aber diskutieren wollen wir.

Und zwar über aktuelle Herausforderungen der hiesigen Landwirtschaft. Die Regio Frauenfeld und das Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft haben die Strohballenarena ins Leben gerufen und feiern die Premiere dieses Veranstaltungsformats auf dem Milchwirtschaftsbetrieb von Adrian Sager in Buch bei Frauenfeld.

Das Thema der 1. Strohballenarena am Mittwoch, 2. April 2014, lautet «Milchwirtschaft gestern – heute – morgen». Ziel der Strohballenarena ist, den Bürgerinnen und Bürgern die Landwirtschaft näher zu bringen. Die Teilnehmenden erleben moderne Milchwirtschaft praxisnah auf einem Thurgauer Landwirtschaftsbetrieb. Im Anschluss an eine Betriebsbesichtigung und drei Kurzvorträgen diskutieren Sie in der Strohballenarena über die Zukunft der Branche mit hochkarätigen Experten. Martin Huber, BBZ Arenenberg, Peter Strähl, Strähl Käse AG, und Nationalrat Markus Hausammann beleuchten die Milchwirtschaft aus verschiedenen Perspektiven.

Wir laden alle Interessierten herzlich ein, mit uns gemeinsam die aktuellen Herausforderungen der Milchwirtschaft zu diskutieren und Lösungsansätze zu finden. Das detaillierte Programm finden Sie auf Seite 35 in diesem Heft.

Eine Anmeldung ist aus organisatorischen Gründen erforderlich, E-Mail: burose@ernaehrungswirtschaft.ch, Telefon 071 626 05 15.

*Frank Burose,
Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft*